
議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第１１回千郷地域協議会 公 開

日 時
令和２年１月２２日（水）

午後７時００分～午後８時３０分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

小林光治、今泉義徳、萩平博之、奥平俊、長瀬三平、鳥居重幸

小林保洋、中尾文彦、中野克俊、渡邉力夫、伊藤五十人、藤田光利

小山嘉之、鶴井良久、荏原徹、山本忠史、近藤武、渡邊万奈未

平井幸枝、辻小百合、浅井泰博、近藤雅英、浅賀詳隆、藤原義秋

玉井悦子、岡山薫、山本松宏

（事務局）

企画部自治振興課 ：加藤課長、白頭主事

千郷自治振興事務所：鈴木所長、宮本主査

欠 席 者 （委員）なし 傍 聴 者 なし

配布資料

次第

＜協議事項資料＞

第１号議案 令和元年度千郷地域活動交付金事業計画変更について

第２号議案 千郷地域自治区地域協議会に関する運営要綱の一部改正（案）について

第３号議案 千郷地域協議会分科会設置規程の一部改正（案）について

第４号議案 千郷地域協議会地域計画推進委員会設置規程（案）について

第５号議案 千郷地域協議会地域計画推進委員会委員の推薦（案）について

第６号議案 令和２年度千郷地域自治区地域活動交付金募集要項等（案）について

第７号議案 令和２年度千郷地域活動交付金回覧募集チラシ（案）について

１ 開会

会長（荏原徹氏）より開会にあたり、本日の出席者数が定数に達している旨の説明

と、これに伴い本協議会が成立することの報告を行った。

会長あいさつ

会長が挨拶を行った後、次第に従い２協議事項の移る。

議事録署名者選出

議事に先立ち、会議録署名委員を会長より指名。

今回は「岡山薫」委員、「山本松宏」委員の２名を指名し、お願いすることとなった。

２ 協議事項

第１号議案 令和元年度千郷地域活動交付金事業計画変更について

（新城市消防団千郷分団（消防水利のマップ化及び消防団員加入促進事業）

事務局より、資料に基づき説明がされ、その後協議に移った。

また、今回は交付金申請団体の代表者である新城市消防団千郷分団分団長の江川氏

が地域協議会の場に出席され、活動の現状及び今回事業計画の変更に至った経緯など

について説明がされた。

（活動団体からの主な事業計画変更の内容とその理由）

・活動については、当初予定していた消防団員加入促進のためのＰＲチラシは予定ど

おり作成し、それを活用して各地区へ新入団員の勧誘をする際には活用し大いに役立
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てる事ができたことは当初事業計画どおりであるが、もうひとつの大きな活動内容で

ある水利マップの製作について本年度事業での完成は見送りすることため計画変更の

申し出があった。

その理由については以下のとおりである。

・当初の計画では、千郷全域をカバーする１枚の水利マップを作成する予定であった

が、活動に取り組んだ際、千郷地域の水利マップに必要なエリアをカバーしようとす

ると１枚のマップに収める事が困難であった。

・各班において分担し従来マップと現状の水利を照らし合わせながら状況確認や比較

を実施した。しかしそれらの情報をマップ化するためマップ製作ソフトを用いて製作

することを考えていたが、ソフトの使用方法が不慣れであることで製作にかなりの時

間を要すること、さらに、誰が見てもわかりやすくマップにまとめ上げるためのデザ

イン構成にも時間を要すること、それらが当初事業計画の事業完了予定期間内に完成

させることが現時点において困難であると判断した。

・上記２点の理由により、何かマップ作成を容易にできる方法がないか、消防署に相

談したところ、消防署で使用している水利マップのデータを提供していただけること

となったが、このデータは各行政区ごと分割して作成されており、これらを１枚のマ

ップに作り上げることはこれも大変な作業であると同時に、かなりの時間を要するた

め事業完了予定には間に合わないと判断をした。

上記のとおり活動団体より現状活動報告と説明がなされ活動団体に対する質疑応答

に移った。

（主な意見や質問事項）

（質問）消防署からの水利位置図のデータがあるのであれば、そんなにマップ作成に労

力は必要ないと思われるが。

（団体回答）１枚の大きなマップにするのでないのであれば、かなり作成に係る時間や

労力も軽減されるが、当初の目的と反することとなるので、それらも踏まえ再検討し

たい。

（質問）本当に１枚のマップにまとめ上げる必要があるか。（各班ごとの図面でも良いの

では）

（団体回答）やはり千郷管内をすべて網羅した図面は必要と考えており、今後そうした

ものをどのように作り上げるのか要検討したいと考えている。

（質問）消防署から提供された水利の位置図をもとに、もう少し簡単に作り上げること

はできないか。

（団体回答）それらも踏まえ今後意味のある図面を再検討したい。

（質問）今後の方針は？来年度も交付金事業に申請するつもりですか？

（団体回答）次年度の申請については現在方針が定まっていないので申請するしないは

今後団員等で良く話し合い考えたい。

上記を踏まえ地域協議会として計画変更に対する意見まとめを行うため、申請団体

である新城市消防団千郷分団には退席いただき協議に移った。

なお、会長より貴団体には地域協議会での意見や今後の事務手続きについては事務

局から連絡がある旨を補足説明を加えた。

（地域協議会の意見）

・変更内容や理由については判ったが、今回貴団体が申請された活動内容については

地域にとっても有益なものと考えられるため、そうした事も踏まえ要検討して頂きた

い。

また、検討結果については今後事務局を通じ地域協議会に報告をして頂きたい。

以上を申請団体に伝えることとし、事業変更についてはやむを得ないと考え、第１
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号議案の採決に移り、変更を承認することについて賛成多数により可決決定された。

第２号議案 千郷地域自治区地域協議会に関する運営要綱の一部改正（案）について

事務局より、資料に基づき説明がされ、その後協議に移った。

◯決定事項

特に質問や意見は無く採決に移り、原案のとおり賛成多数により可決決定となった。

第３号議案 千郷地域協議会分科会設置規程の一部改正（案）について

第４号議案 千郷地域協議会地域計画推進委員会設置規程（案）について

第５号議案 千郷地域協議会地域計画推進委員会委員の推薦（案）について

第３号から５号議案については関連があるため一括上程として、地域計画分科会で

の方針決定として上程されたものであることから、地域計画分科会委員長より資料に

基づき説明がされ、その後それぞれの議案ごとに協議に移った。

◯決定事項

何れも特に質問や意見は無く採決に移り、原案のとおり賛成多数により可決決定と

なった。

第６号議案 令和２年度千郷地域自治区地域活動交付金募集要項等（案）について

事務局より、資料に基づき説明がされ、その後協議に移った。

◯決定事項

何れも特に質問や意見は無く採決に移り、原案のとおり賛成多数により可決決定と

なった。

第７号議案 令和２年度千郷地域活動交付金回覧募集チラシ（案）について

事務局より、資料に基づき説明がされ、その後協議に移った。

◯決定事項

何れも特に質問や意見は無く採決に移り、原案のとおり賛成多数により可決決定と

なった。

このことにより、令和２年２月１４日（金）の行政区長発送文書と併せて回覧し事

前相談を受付していることを周知することとなった。

３ 報告事項

報告１ 千郷地域子育て連絡会の取り組みについて

報告２ 千郷地区歴史伝統文化調査・研究会設立準備会の取り組みについて

報告３ 市民と新城市（スポーツツーリズム推進課）による実行委員会による

雁峰山古道再生事業について

報告４ 高齢者支援対策 移動販売車の事業化に向けて

報告５ 第２回ちさと防災座談会の開催状況について

事務局により上記１～５について報告があり、何れも特に質問や意見はされなかっ

たため、連絡事項に移った。

４ 連絡事項

連絡１ 地域景観向上対策事業要望量調査票の提出について

連絡２ 「第１２回 地域計画策定分科会」の日程について

次回：令和２年２月５日（水）午後７時から 西部公民館 会議室

連絡３ 「第１２回 地域協議会」の日程について

次回：令和２年２月１２日（水）午後７時から 西部公民館 多目的ホール

連絡４ 「しんしろ自治フェス２０２０」の開催について

開催日時：令和２年３月７日（土）午後１時３０分から

開催場所：新城市文化会館小ホール（パネル展示は展示室にて）
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連絡５ 「千郷地域協議会慰労会」の開催日程の変更について

開催日時：令和２年３月２６日（木）午後６時００分から

会場：まるはく（杉山字大東１－５）電話：0536-22-0711 会費：5,000 円

（※次回地域協議会の場において出欠席の確認、また出席される場合の送迎バスの利

用の有無について聞き取ることとなった。）

事務局により上記１～５について連絡があり、何れも特に質問や意見はされなかっ

たため、本地域協議会を閉会することとした。

５ 閉会


